

2月3日 教育講演会

2月3日、中央公民館 大会議室で、子どもたちの心身の健全な育成を図る為、教師・保護者・地域は何をすべきかを明らかにし、学校・家庭・地域の教育力をつけることを目的とした、教育講演会が行われました。今回は総合格闘家の藤田和之氏をお招きし、「Talk live ～人との出会い(縁)～」と題して、藤田氏が格闘技を通じて学んだ事や経験した事など人間形成について、また一宮町に移住した理由や子育てについて、さらにはアントニオ猪木氏やその他有名な格闘家とのエピソードなど、人生観あふれる講演を頂きました。

町内小中学校教職員や保護者、町民など合計97名が参加し、盛大な講演会となりました。

【教育課 桜井 新】



▲講師の藤田和之氏の横で挨拶をする町長

2月4日（日） 一宮喜楽園施設整備船頭給説明会

3月1日オープン予定の特別養護老人ホーム一宮喜楽園船頭給地区説明会に出席しました。たくさんの方の参加を頂き、当施設への関心の高さを実感するとともに、地元からの貴重なご意見、ご要望をいただきました。

【福祉健康課 土屋 博嗣】



船頭給地区の方々への施設整備説明と意見交換の様子

2月8日（木） 介護事業者懇談会

町内の介護施設や介護サービス事業を行っている13名の方々と懇談会を行いました。第7期介護保険事業計画(案)や介護事業所の抱える課題について、今回もたくさんの貴重な意見、要望をいただきました。

【福祉健康課 土屋 博嗣】



町内の11事業所の方々との意見交換

2月10日（土） 東京有楽町で町単独移住セミナー

町が今年度から入会した「ふるさと回帰支援センター」で、町単独の移住セミナーを開催しました。

プログラムとして、①一宮町の概要説明（位置・人口・歴史・基幹産業など）、②移住者体験談（ゲストスピーカーの移住体験）、③個別相談会（各参加者のさまざまな質問など）を実施し、10人参加されました。

個別相談会での主な質問としては、土地の価格、防災、新規就農者や市民農園など多岐にわたる質問がされました。

【企画課 土師裕太】



2月13日（火） 一宮喜楽園施設整備住民説明会

3月1日オープン予定の特別養護老人ホーム一宮喜楽園住民説明会に出席しました。非常に大勢の方の参加を頂き、当施設への関心の高さを改めて実感するとともに、施設のこれからの方針についての説明があり、住民の方からは今回もたくさんの貴重なご意見、ご質問をいただきました。

【福祉健康課 土屋 博嗣】



町内の方々への施設整備説明と質疑応答の様子

2月14日（水）区長会視察

区長会の視察研修に同行し、長生村に新しくできた消防本部長生分署と茂原市の環境衛生センター（ゴミ処理場）へ参りました。いずれも生活に密接した機関にも関わらず、内部を見る機会は少ないため、短い時間ではありましたが有意義な研修でした。

【総務課 大橋佳美】



▲消防本部分署の屋上避難所



▲ごみ処理場の制御室



▲ドクターヘリ離発着場

2月16日（金）地域支援ネットワーク会議

町は、高齢者等が住み慣れた地域で安心した生活が送れるよう地域で見守りを支援する「一宮町地域支援ネットワーク事業」を平成24年度から行っています。

このネットワークでは、構成団体がプライバシーに配慮しながら、声かけや見守りを行い、ちょっとした異変などを町に連絡していただき関係機関と連携しながら必要な支援を行うものです。会議では、各協力事業所の活動状況について報告をしていただきました。

一宮幹部交番の廣川署長からは、『電話の話でお金の話がでてきたら詐欺である。』といった事例などを交えた講話をいただきました。

【福祉健康課 井手 剛】



開会時の町長あいさつ

2月19日 平成29年度第1回東浪見こども園三者協議会

平成29年度第1回東浪見こども園三者協議会を東浪見こども園にて開催しました。

今年度から保護者委員の方々が一新されましたので、冒頭では三者協議会の設置目的や、これまでの協議内容について振り返りました。

その後、法人側からは、子どもの主体性・自己決定を重んじる保育方針について実践例を挙げながらお話しいただき、保護者委員からは、「親同士が子育てについて情報交換できる場がほしい」、「当町の子育てに関する情報をもっと発信してほしい」等の要望をいただき、大変有意義な会となりました。今後も必要に応じ随時開催してまいります。

【福祉健康課 三橋 祐子】

2月22日（木） 高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画（第7期）

作成委員会

介護保険料額や介護保険事業の将来計画、高齢者福祉施策等、平成30年度から3ヶ年にわたる高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画（第7期）（案）について、報告を行い、審議をいただきました。

【福祉健康課 渡邊 了介】



介護保険事業計画作成委員会委員の皆様

2月22日（木） 介護保険運営協議会

介護保険法改正等に伴う5つの条例（案）、平成29年度の介護保険特別会計決算見込み、平成30年度の同予算（案）等について報告を行い、審議をいただきました。

【福祉健康課 渡邊 了介】



運営協議会委員の皆様

2月24日（土） 加納久宜公墓前祭と語りあう会

24日午前、加納久宜公の命日（26日）を前に、城山公園で墓前祭に参加しました。午後からは、松涛軒において第2回加納久宜を語りあう会（加納久宜公研究会主催）に出席し、加納久宜公に関わる情報交換が行われました。

【秘書広報課 渡邊高明】



解説する林会長



展示された加納久宜公墨蹟

2月26日 東浪見小学校と中国の児童の交流会

2月26日（月）東浪見小学校体育館にて、東浪見小学校2年生の児童と中国の児童が交流会をしました。町長も交流会に出席し、中国語、日本語を使い挨拶等をしました。

【教育課 齋藤 暢康】



交流会にて町長が中国語と日本語で挨拶

2月26日 オリンピック・パラリンピック教育講演会

2月26日、一宮小学校多目的室で一宮小学校の5年生・6年生を対象にオリンピック・パラリンピック教育講演会が開催されました。

講師に東浪見出身で1956年メルボルンオリンピックにやり投げ競技の日本代表として出場した徳丸順子（とくまる・よりこ）氏をお招きし、「一宮町とオリンピック」と題して講演をしていただきました。

終戦直後の苦しい状況下でどのように過ごしてきたか、オリンピックを中心とした自分の競技人生を語っていただき、児童たちは話に聞き入っていました。講演の最後に話された「人から「ありがとう」といわれる人間になってほしい」という言葉は児童たちの心に響いたと思います。

【教育課 江澤一樹】



▲あいさつする馬淵町長（左）と講師の徳丸順子氏（右）